



まちぐるみで取り組む大作戦シリーズ第4弾として、福祉の心をはぐくむ「みんなでふくし大作戦！」を行っています。この事業の一つとして、「あいさつ・声かけ運動」を実施していますが、今回は市内の各高校での取り組みを取材しましたので、その様子をお伝えします！

「あいさつ・声かけ運動」取組報告 ～市内の高校から～



各高校の取り組みの目的

▶ 全ての高校で積極的にあいさつ・声かけ運動を展開！

市内8つの高校において朝のあいさつ・声かけ運動の取り組みが実施されています。先生が生徒へあいさつを習慣化させることや声をかけることにより、生徒の様子を見たりすることのほか服装チェックや遅刻などの生徒指導を兼ねて実施されています。

取り組みの様子

▶ あいさつの習慣化・先生と生徒の絆

先生や生徒会の生徒が玄関や校門に立ち、登校する生徒へのあいさつ・声かけを行っています。20年以上もの間、継続する高校や、月に一度、15人以上の先生が参加して実施する高校も見られました。また、地域のごみ拾いを行いながら地域住民へのあいさつ運動を行う高校、夏休み明けにあいさつ週間などの集中取組期間を設けている高校もありました。どの高校もあいさつが習慣化され、見慣れない取材班に対しても元気良くあいさつをしてくれました。朝からとても清々しい気持ちになると同時に、先生と生徒のみなさんが笑顔であいさつをしたり、会話を交わす姿から「絆」を感じ取ることができました。

各校の取り組みを通じて

先生や学校関係者の感想！

- あいさつがコミュニケーションのきっかけになり、明るく気持ちの良い活気のある学校生活につながっています！
- 学校内だけでなく、学校外でも自然とあいさつを交わすことができるようになりました！

取材班の感想！

- 人と人とのつながりがある、あたたかい地域社会を作っていくための「ふくしの心」が育っていることが実感できました。これからもぜひ継続しましょう！

8月は「あいさつ声かけ運動強化月間」です！

「こんにちは 笑顔でひと声 わたしから」
職場・地域・家庭・学校で「あいさつ・声かけ運動」を積極的に取り組みましょう！

Photo graph あいさつ運動の風景



駒澤大学付属苫小牧高校
10年以上もの間、あいさつ運動が行われています



苫小牧総合経済高校
毎朝の取り組みとして行われています。



苫小牧中央高校
月1回の一斉登校の日。あいさつにも活気があります



苫小牧西高校
夏休み明けには「あいさつ週間」が行われます！

CloseUp

クローズアップ

CAP まちなかインフォメーション番
Port City's Supplement

ポート・シティズ・サプリメント トマ ジュース

FM
80.4
MHz

TOMA★JUICE

毎週
水曜日

詳細 まちなか再生主幹 ☎ 32-6062

6月1日(水)から始まった、まちなかインフォメーション番組『TOMA JUICE』は、毎週水曜日の昼12時30分から55分まで、25分間放送します。来年の3月末まで、苫小牧の新鮮な情報をギュッとしばって全道に発信していきます。より多くの皆さまに『苫小牧のまちなか』を知ってもらうために日々奮闘する3人のスタッフの様子と、まちを元気にする番組『TOMA JUICE』について紹介します！

TOMA★JUICE トマ ジュースってどんな番組？

番組では3つのコーナー(グルメ、人物、イベント)でまちの魅力を紹介します！

トマ・グルメ

まちなかにあるお店の人気メニューベスト3を発表します。グルメなあなたも要チェック！



トマ・スターズ

その道のプロをクローズアップして活動内容などを紹介します。あなたの知人が登場するかも！



トマ・ライブラリー

市内の名所や歴史、イベントを紹介します。

TOMA★JUICE スタッフ紹介！



かばさわ さゆり
梶澤 佐祐里さん
「皆さんが楽しめるような企画を考えていきます！」

AD

パーソナリティ

しんやまゆ
新谷 麻由さん
「苫小牧大好き！いろんな人に会えるのが楽しみです」

ディレクター

たかはし きんや
高橋 欣也さん
「苫小牧の魅力をどんどん発信していきます！」

TOMA★JUICE トマ ジュースができるまで



毎週水曜の昼12:30は、FM80.4MHz「トマ ジュース」！

今までの放送内容はホームページで確認できます
<http://www.city.tomakomai.hokkaido.jp/> で まちなか再生主幹 検